

Se registran cruentos combates entre el ejército sirio y grupos terroristas cerca de ciudad de Palmira



Damasco, 23 mar (RHC) Fuertes combates se registran en las cercanías de la ciudad de Palmira, 245 kilómetros al norte de Damasco, entre el Ejército sirio y efectivos del Estado Islámico (EI), de acuerdo con partes militares de última hora.

Desde el sur, a partir del área de Thaniyart al Milh y en una zona montañosa y desértica tomada por el Ejército, la ofensiva avanza en condiciones geográficas difíciles pero sin detenerse, indicaron los reportes.

Los enfrentamientos costaron la vida de al menos 23 soldados y la liquidación de más de medio centenar de terroristas, los cuales emplean tácticas de coches bombas con suicidas, entre otras, según las fuentes.

La ofensiva en general parte desde el oeste, a través de las localidades de Al Dawa y Taar Maount y desde el este a partir Al Qadri y cuenta con el apoyo de la aviación, la cual aniquiló dos puestos de mando del Estado Islámico, precisa Prensa Latina

Fuentes militares precisaron que cada acción ofensiva requiere de mucha precisión en la medida en que se acercan a la zona urbana de Palmira, declarada Patrimonio de la Humanidad en 1986 por sus valores arqueológicos e históricos.

En ese sentido, añadieron que el EI se atrinchera entre los monumentos de enorme valor arquitectónico y en áreas urbanas donde todavía permanecen pobladores, incluso en las de un campo de entrenamiento en los suburbios de la ciudad.

Palmira, ocupada por el EI en el 2015, representa además un punto estratégico de primera importancia para posteriores avances hacia Raqqa, la llamada capital del Estado Islámico.

La antigua urbe, perteneciente a la provincia de Homs, está también ubicada en las cercanías de importantes yacimientos de gas y petróleo.

Image not found or type unknown



Radio Habana Cuba